



LAMUTUAL

Buenos Aires, 23 de septiembre de 2020

REPUDIABLE

La utilización del fallecimiento de un compañero de trabajo esgrimiendo la calumnia y la desinformación, es una práctica que ni en los peores y oscuros momentos institucionales hemos padecido.

Marcelo era abnegado, en plenitud de salud y edad. Asistía en forma rotativa y protegido por los protocolos vigentes, al punto que su traslado era por intermedio de una remisería de su preferencia abonada por la Mutual que accedió a su requerimiento en defensa precisamente del protocolo de La Bancaria que si bien **no lo obliga**, lo indica como apropiado. O sea, nada más alejado de la repudiable comunicación, que a todas luces no tiene por objetivo la búsqueda de paz y sosiego que sus familiares, amigos, y relaciones cotidianas, hoy seguramente necesitan ante esta pérdida irreparable.

Llamamos a la reflexión de los "denunciantes" para que rectifiquen lo informado, hecho que deseamos sinceramente. Por ahora nos remitimos a hacer esta aclaración, **porque si bien sus compañeros de trabajo conocen la verdad, y con eso nos basta**, la calumnia se hizo pública en las redes sociales y esto perjudica a todos y todas.

Hacemos extensiva la comunicación de manera fehaciente a las autoridades gremiales nacionales de la organización gremial.

COMISIÓN DIRECTIVA